



De nouveaux jeux au foyer

publié le 01/03/2021

Le Foyer Socio Éducatif (FSE) tient à ce que les élèves puissent bénéficier de ses actions, malgré l'annulation des voyages scolaires. Plusieurs propositions sont en cours de finalisation, mais le foyer a d'ores et déjà été équipé d'une nouvelle série de jeux de plateau, afin que les élèves puissent passer de bons moments. Les jeux ont été sélectionnés par l'équipe de la vie scolaire, en concertation avec les élèves. L'assurance de conjuguer l'utile et l'agréable !